
 

 Schachclub Noris-Tarrasch 1873 e.V.  

Protokoll der Vorstandssitzung vom 13.02.2020 

Teilnahme 

Anwesenheit Funktion Name Kürzel 

✓ 1. Vorsitzender Johannes Wulfmeyer  JW 

✓ 2. Vorsitzender Gerd Pranschke GP 

✓ Ehrenvorsitzender Hermann Bischoff HB 

 Ehrenvorsitzender Harald Zippel HZ 

 1. Spielleiter Stefan Süß SÜ 

 2. Spielleiter Tolga Ulusoy TU 

✓ 3. Spielleiter Dirk Thoma DT 

 1. Jugendleiter Reiner Heimrath RH 

✓ 2. Jugendleiter Hermann Krauß HK 

✓ 3. Jugendleiter Carlos Corral CC 

✓ Schatzmeister Stefan Mättig MÄ 

✓ Schachwart Christian Renner CR 

✓ Revisorin Benedicte Schlicht BS 

 Revisor Jürgen Feilke JF 

✓ Internetbeauftragter Wolfgang Reiser WR 

 Schriftführer und Pressewart Stefan Meyer MY 

✓ Seniorenwart Herbert Mannß HM 

✓ Bibliothekar Alexander Petrashov AP 

Beginn der Vorstandssitzung: 19.41 Uhr 

Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt die anwesenden Vorstände und heißt die beiden neuen VS AP und HM herzlich 

willkommen. 

Die mit der Einladung versandte Tagesordnung wird daraufhin unverändert angenommen. 

TOP 1 – Aktuelles 

• Die vorläufige Aufnahme der seit der letzten Vorstandssitzung neu eingetretenen Mitglieder wird einstimmig 

beschlossen (s. Anlage 1). 

• Die Meldung zum BLSV hat geklappt. Es fand tw. ein neues Tool Anwendung, nämlich das BLSV-Cockpit. 

TOP 2 – Finanzen 

• Die allgemeine Lage und der Status quo passen, die Finanzsituation ist in Ordnung. 
 

• Die unschönen Ereignisse mit der Postbank in 2019 muss Konsequenzen nach sich ziehen, auch der 
Servicebereich ist bei der Postbank unterirdisch, was wohl mit der schwierigen Situation der Postbank und der 
dort herrschenden Unzufriedenheit der Mitarbeiter zu tun hat. Der Kontozugang zur Postbank war teilweise 
komplett gesperrt. Es erfolgt die Kündigung des Kontos und ein Bankenwechsel. 



• Es erfolgte die Neueröffnung eines Vereinskontos bei der Sparkasse Nürnberg. 

• Stefan Mättig plant, zur nächsten GV zurückzutreten, es ist inzwischen jede Menge Arbeit, die Querelen mit 
der Postbank waren unerträglich.     

TOP 3 – Anmietung des Karate-Raums im Loni 

        
Die Anmietung des Karate-Raums im Loni wird ausgiebig diskutiert. Eine Entscheidung über den Fortgang bzw. eine 
Kündigung soll nach einem Gespräch mit der Leiterin des Loni (Monika Abel) erfolgen. Das Gespräch führt HK.  
 
Diese Maßnahme beschließt der Vorstand einstimmig. 

 

TOP 4 – LONI (Sommerfest) 

Das „Ob“ und „Wie“ der Beteiligung am Loni Sommerfest am Sonntag, den 19. Juli 2020 von 14 bis 19 Uhr, im 
Kulturladen Loni-Übler-Haus und auf den Grünflächen um den Kulturladen wird diskutiert. Die Teilnahme hieran 
wird einstimmig beschlossen. 
 

TOP 5 – Unternehmungen in 2020: Vereinsausflug und Hans-Fest 

•     Über die Durchführung eines Vereinsausflugs und des Hans-Festes wird diskutiert.  

•     Der Vorstand beschließt einstimmig, dass in 2020 kein Vereinsausflug stattfinden soll. 

•     Ein Hans-Fest soll stattfinden. Dies beschließt der Vorstand einstimmig.  

•     HK spricht deswegen Hans Albrecht an und wird den Rahmen und die Einzelheiten mit diesem festlegen. 

           

TOP 6 – Verschiedenes 

Stefan Meyer ist im März aus Schweden zurück und wird wieder an den Vorstandssitzungen teilnehmen 

können. 

 

Ende der Vorstandssitzung:  21.14 Uhr 

          

 

_______________________________    ______________________________ 

Johannes Wulfmeyer (1. Vorsitzender)    Carlos Corral (Protokollführer)  


